
“We Serve” 精神で  地域に誇れる感動の奉仕を！334-C地区スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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　かえでの里整備事業として、3月14日にアジサイの植
栽と石のベンチの設置作業を行いました。天気も良く、
朝から気持ちのいい空の下作業しました。事前にL石川
孝が、ミニユンボで穴を掘り肥料を入れてくれていたた
め作業もスムーズに運ぶことが出来ました。
　新しい5年物のかえで1本と、アジサイ50本の穴を掘
り、追肥して、土をかけ、水やりをし支柱を立てて植栽
しました。このアジサイが大きくなり綺麗な花を咲かせ
てくれるのが楽しみです。

　Ｌ金子佳正
が作ってくれ
た綺麗な御影
石のベンチを
設置しまし
た。参加され
た皆様、お疲
れ様でした。

　3月13日富士宮聖苑の献眼者慰霊碑の清掃を三献委員
会で行いました。
　献眼者顕彰の碑は富士宮LC30周年記念事業として建
立され、以来今日に至るまで毎年4Ｚ・3LＣで慰霊祭を
行っています。昨年の慰霊祭の折、西川元ガバナーから

慰霊碑の清掃が提案され実施時期を思案していました
が、環境福祉委員会で「かえでの里」の作業を実施する
ので同時に実施する事に致しました。当日雨天により
「かえでの里」の作業は延期となりましたが、日程の都
合上強行実施しました。今回Ｌ西川に強力な高圧洗浄機
を用意して頂き、長い年月でついた苔等の汚れを完全に
取ることが出来ました。建立当時の面影が戻ったような
気がします。綺麗になった慰霊碑を眺めていますと、献
眼がLCの大切な事業だと改めて確信しました。

We Serve
（ウィ・サーヴ）

かえでの里整備事業

▲かえでの里の整備お疲れ様でした

▲あじさい植樹作業の様子

▲雨中の作業お疲れ様でした

▲心を込めた雨中の清掃作業

▲ベンチを設置してニッコリ

環境・福祉委員長　Ｌ佐野昌孝

献眼者慰霊碑清掃
三献委員長　Ｌ吉野達也
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▲盲導犬育成助成金を贈呈する望月会長

▲富士宮高校会議所に助成金を贈呈する望月会長 ▲望月会長　富士宮高校会議所のメンバーと一緒に記念写真

盲導犬育成助成金贈呈 三献副委員長　Ｌ佐野千文

　目の見えない人、見えにくい人が、行きたい時に行き
たい場所へ行くことができるように、安全で快適にサポ
ートする盲導犬は大切なパートナーです。盲導犬はユー
ザーに温かく寄り添い、心を通わせ希望をつないで援助
します。
　コロナ禍の中、先般2月7日に行われた献血事業時には
ピーアール犬の出番もなく、募金箱だけのピーアールと
なりましたが、多くの善意が寄せられました。
　微力ではありますが、誰もが社会参加できるバリアの
ない社会を目指しての盲導犬育成のサポートの一助とな
るよう、これからも応援して行けたらと思います。

富士宮高校会議所へ助成金贈呈 会長　Ｌ望月達也

　高校会議所に、コロナ禍で行えなかった忘年例会で得
たバザー収益金の一部の10万円を助成しました。使用用
途は学生が今まで行ってきたフォトコンテストの写真を
絵葉書にし、市内各所で売り出すことを目的に使ってい
ただくようにお願いしております。
　今年作った富士
宮ライオンズのロ
ゴマークも入れて
くれるようお願い
しました。高校生
の若いアイデアで
どこまで面白いも
のができるか楽し
みですね。
　当日はPR委員
長と私で会議所の

事務所を訪問しました。皆若く記念写真を撮って驚いた
のですが、私一人だけ浮き上がっていて、地上に降り立
ったエイリアンが地球人に囲まれているようでした。
　生徒たちは助成を大変喜んでいました。

ＬＣ国際協会334-Ｃ地区　第67回年次大会記念チャリティゴルフ大会
　ＬＣ国際協会334－Ｃ地区第67回地区年次大会の富
士市での開催を記念してチャリティゴルフ大会が、3
月24日(水)に3Ｒ・2Ｚの5クラブがホストクラブとし
て、リバー富士カントリークラブにおいて255名の参
加のもと開催されました。富士宮ＬＣゴルフ部からは
15名が参加しました。本ゴルフコンペの目的は会員の
親睦を図るとともに、チャリティ募金活動です。
　多くの参加者によりゴルフ場がライオンズクラブの
貸し切りであり、ラウンド中やクラブハウスで出会う
方々に挨拶や「お疲れ様です」と声を掛け合う姿を拝
見すると、改めてライオンズクラブの絆の強さを感じ
ました。
　同日に、社会福祉法人静岡県社会福祉協議会ふじの
くに生活困窮者自立支援基金事業へチャリティ寄金の
贈呈が行われました。
　プレーとしては、満開の桜と富士山の眺望を楽しみ

ながら天候にも恵まれ、親睦を深めながら楽しくラウ
ンドできたと思います。
　なお、同時開催で行われたハンディキャップ方式が
異なる富士宮ＬＣゴルフ部第4回ゴルフコンペは、優
勝がＬ芦澤盛二、2位はＬ石川孝、3位がＬ加藤英雄で
した。

▲ゴルフ大会看板と
ゴルフ部部長（L長坂）

▲前半のプレーを振り返りながらランチです
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　3月の第一例会はAsk1例会でした。会長より例会の
講演として「富士宮の障がい者の現状を知りたい」と

の要望をいただき、市の
保健福祉部・障がい療育
支援課の植松係長に出張
講演を依頼しました。
　当日の講演では市内の
障害者手帳取得者が増加
傾向にあることや、障害
者差別解消法により、障

がいのある方への「不当な差別の禁止」
や、「合理的配慮」が求められていること
を知りました。
　ライオンズとしてどのような支援ができ
るかを考える良い機会となりました。

計画委員長　Ｌ渡邉将威A s k 1 例 会 に つ い てAsk1

副委員長の疑問
新一年生に「黄色い帽子と防犯ブザーを贈る運
動」について L河○崎　△雄
　四月は官公庁の一年の出発の月であり、企業にお
いては新入社員の出発であり、社会がなにか明るく
なったように見えます。同時に四月前後は櫻の花が
満開となり、小・中・高・大学と新入学生の出発で、
児童はじめ少年、青年の入学生を見ると頼もしさと
将来社会の一員として責任をもってくれる人材であ
ると思います。
　ボランティア団体「明るい社会づくり運動富士宮
地区協議会」は毎年会員の努力により新一年生に
「黄色い帽子と防犯ブザーを贈る運動」をしていま
す。帽子、防犯ブザーを新小学一年生に贈ることが
できるのは、市内にある企業、商店、個人の多くの
皆さんのご協力をいただいているからです。
　未来ある子供は、社会の宝であります。子供達が
交通事故や犯罪に遭うことがないようにとの願いの
もと、安心安全な街づくりのためにこの運動を続け
てまいりました。おかげさまで今年帽子は49回目、
防犯ブザーは15回目となりました。
　この運動ができますことは、多くの皆さんの協力
のたまもので深く感謝しております。
　完成した際には、ガウディが生涯を捧げたサグラ
ダ・ファミリアに今一度酔いしれたいものだ。

春・4月の思い出 Ｌ○辺　正△
　春・桜の時期、昨年までは小中学校から入学式に
出席の要請あり交通分会長、区長の役職で出席しま
したが、役が終わったら自然と消滅。この季節、一
番の仕事は3月中旬内房の竹林の掃除が毎年待ってい
ます。それは荒れた竹藪から竹林へと替える仕事で
す。
　友達4、5人で草刈り機を使い雑草や雑木を切り熊
手を使って竹林にし、古い親竹を伐採して日当たり
を良くし明るくします。猪や猿などを寄せ付けない
様にし、竹の子の地割りが分かるようにして竹の子

の出芽を待ちます。週に2、3回竹林に登ります。
　又、稲作りで5月の田植えに合わせて種籾の選別や
消毒、種まきと水田をトラクターで耕すこと等田植
えに向けて非常に忙しい時季が始まりますが、秋の
収穫を楽しみに4月は頑張ります。

春・4月の思い出は Ｌ藤○　◇
　18歳の4月、私は千葉市の大学寮に入りました。
住み慣れた故郷や家族と離れ、心細かったはずです
が周りには同様に地方から来た多くの仲間と先輩方
が居ました。その交流により寂しさに浸る間もなく、
どんどん時が過ぎ、学生生活に夢中になっていった
日々を思い出します。
　それから10年間、関東で青春時代を過ごし、多く
の出会い、学びを頂きました。そして帰郷したのが
29歳の4月。新しいことが始まる季節として「新鮮
さ」を感じます。寒さが和らぎ過ごしやすく、少し
涼しい風が心地よい季節でもあり、体調的にもコン
ディションが良く、活力が沸く季節。振り返って見
ると、何かを始めたいと思わせる季節なのでしょう
か？私がライオンズクラブに入会させて頂いたのも
春でした。と言う事で、入会促進には「春」が良い
のかも知れません。

春・4月の思い出は Ｌ佐○　郁△
　春と言えば、やはり桜でしょう。この季節になる
と身体も心も暖かくなる気がして、ランドセルに埋
もれながらカメラにはにかみながら向かう幼い頃の
我が子を思い出します。子供の姿はいつの時代もほ
ほえましいものですね。
　桜と子供となると、恒例の花見例会です。メンバ
ーのお子様・お孫さんの参加により自然と笑みが溢
れる懇親会となってくれます。そんな例会が2年も中
止で、さみしいものです。早く、コロナ禍から解放
され、満開の桜の下で家族例会が行なわれる事を願
っています。その時には、私も孫を連れて参加した
いと思っています。

▲富士宮市障がい療育支援課の
　植松係長

ヘルプマークを付けている方を見かけたら
※電車・バスの中で、席をお譲りください。
※駅や商業施設等で、声をかけるなどの配慮をお願いします。
※災害時は、安全に避難するための支援をお願いします。
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2021年3月2日㈫
於 フォレストヒルズ3月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席
1

無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
2 95.83％

不在会員
33

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

9件

46件

14件
4件

46件

43,000円
32,000円

17,900円
92,900円

第 1363例会

例会の食事
　メインはガーリックトンテキ。弁

当なので当然肉は冷めている。見た

目は固そうだが意外にも柔らかく

付け合わせの野菜も新鮮。作り立て

だったらさぞかし美味しいだろう

とつくづく残念に思う。煮物はしっ

かりした味で美味しい。魚ゾーン変

わりなく焼き魚は少し飽きてきた。

フルーツも同じ。相変わらずの白飯

も見慣れてきましたねぇ。

▲ Ｌ竹川泰弘
　古希おめでとう
　ございます

L遠藤英明
　傘寿おめでとう

ございます

▲

▲Ｌ吉田基にラベルピン贈呈
Ｌ浅井大志に会員増強アワード・キー賞 ▲2月、3月誕生日おめでとうございます

第1例会

2021年3月16日㈫
於 フォレストヒルズ3月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席
2

無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
3 93.75％

不在会員
33

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

17件
1件

2件
43件

66,000円
2,000円

1,000円
8,090円
77,090円

第 1364例会

例会の食事
　パっと見はいわゆる焼肉弁当。で

も何故かイメージした味ではなか

った。焼肉のたれっぽい味ではない

って事です。白飯が進む感じでは無

いので煮物の濃い目の味で助けて

もらい食を進める。魚ゾーンとフル

ーツゾーンは王道で同じ。

　ふと、市販の焼肉弁当もよくきん

ぴらとシバ漬けが入っている印象

があるなって感じました。

▲ かえでの里整備
　作業について
　スピーチする
　Ｌ金子佳正

環境・福祉委員会
メンバーによる

ローア

▲

▲ 三献委員会メンバーによるローア

第2例会

※2月第1例会との合計


